



A Melun, le 30 mars 2023

11 ÈME JOURNÉE DE MOBILISATION ! L'INTERSYNDICALE TOUJOURS DÉTERMINÉE VOUS DONNE RENDEZ-VOUS LE 6 AVRIL !

À l'appel de l'intersyndicale ce sont plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, jeunes et retraités qui se sont mis en grève et ont manifesté. Le monde du travail s'est une nouvelle fois mobilisé dans toute la France de façon massive et déterminée, pour le retrait de la réforme des retraites. La jeunesse a encore une fois été très présente dans les mobilisations.

Après deux mois d'un mouvement social exemplaire et inédit depuis 30 ans, très largement soutenu par la population, et un parcours parlementaire chaotique, l'absence de réponse de l'exécutif conduit à une situation de tensions dans le pays qui nous inquiète très fortement.

En ne répondant pas à la demande de retrait, en usant du 49.3, l'exécutif a fait le choix d'accentuer la crise démocratique et sociale. Pourtant, dès le début, les organisations syndicales et de jeunesse avaient prévenu l'exécutif du risque d'explosion sociale que pouvait provoquer cette réforme injuste, injustifiée et brutale.

Le gouvernement a la responsabilité de garantir la sécurité et le respect du droit de grève et de manifester.

Alors que le calme a toujours caractérisé le mouvement, l'intersyndicale déplore le nombre de blessés.

Depuis des semaines, nos organisations ont fait preuve d'une grande responsabilité. Aujourd'hui encore, nous demandons au gouvernement de prendre la sienne.

Le taux national de grève à la DGFIP pour le 28 mars dernier était de 7,81 %.

L'intersyndicale est consciente des difficultés financières pour les agents de la fonction publique à faire grève dans la période inflationniste que nous subissons. La DGFIP ne doit pas rester spectatrice de ce mouvement social inédit et historique pour la défense de nos conquêtes sociales et doit plus que jamais s'inscrire dans la lutte et dans la rue aux côtés des millions de citoyens d'ores et déjà mobilisés. Organisons-nous et saisissons nos caisses de grèves pour que les contraintes financières ne soient plus un obstacle à l'expression de notre colère.

L'intersyndicale des Finances Publiques 77 appelle les agentes et les agents à participer par tous les moyens à la journée de grève et de manifestations le 6 avril 2023.

Rejoignez les cortèges locaux et parisiens et exigeons ensemble :

LE RETRAIT DE LA RÉFORME DES RETRAITES.

DÉPART À 64 ANS C'EST TOUJOURS NON,

**L'AUGMENTATION DE LA DURÉE DE COTISATION, C'EST TOUJOURS NON,
NOUS RESTERONS DÉTERMINÉS ET NOUS NE LÂCHERONS RIEN !**